



Cuba ratifica la voluntad de consolidar sus relaciones bilaterales



En el contexto de la Cumbre del Grupo de los 77 y China, que concluye hoy en La Habana, el miembro del Buró Político y Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz, sostuvo este sábado importantes encuentros que fortalecen la amistad de la Mayor de las Antillas con Gobiernos y pueblos hermanos

Yuniel Labacena Romero, 16 de Septiembre de 2023

Tres importantes encuentros que fortalecen la amistad y cooperación de Cuba con Gobiernos y pueblos hermanos, sostuvo este sábado el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, con líderes de Guyana, Vietnam y Arabia Saudita, quienes se encuentran de visita en nuestro país en el contexto de la Cumbre del Grupo de los 77 y China, que concluye hoy en el Palacio de las Convenciones de La Habana.

En ceremonia oficial en el Palacio de la Revolución, el Jefe de Gobierno recibió al Honorable Sr. Mark Anthony Phillips, su homólogo de la República Cooperativa de Guyana, un país con el cual «hemos tenido relaciones históricas», marcadas por la cercanía y la comunión de intereses en las esferas internacional, diplomática y política, expresó.

Marrero Cruz añadió que se han dado pasos importantes en materia comercial y económica. Además, ratificó la disposición de la Mayor de las Antillas de seguir desarrollando la colaboración bilateral en la salud pública, la agricultura, entre otros sectores, imprescindible para el desarrollo y ampliación de los vínculos entre ambas partes.



Foto: José M. Correa Armas

Igualmente, señaló que se ha valorado la participación de Cuba en la Comisión de Seguridad Alimentaria, que preside Guyana en la Comunidad del Caribe (Caricom), pues «para nosotros la producción de alimentos es también un tema de seguridad nacional».

El Primer Ministro agradeció la solidaridad del pueblo y Gobierno guyanés, así como su apoyo firme y activo contra el bloqueo norteamericano, reflejado en su respaldo a nuestras resoluciones en la Asamblea General de Naciones Unidas, unido a los pronunciamientos emitidos por las principales autoridades del país de condena a esa criminal política.

En otro momento de las conversaciones oficiales, reiteró las felicitaciones por el aniversario 50 de la creación del Caricom y la voluntad de nuestro país de seguir trabajando con la organización regional y sus Estados miembros, «por lo que significa el Caribe y las relaciones impulsadas por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz».

Es una magnífica oportunidad estar en Cuba en el contexto de la importante Cumbre del G77 y China, dijo el Honorable Sr. Phillips, quien por segunda vez visita la Mayor de las Antillas, al tiempo que confirmó el apoyo total de Guyana para honrar los lazos de amistad que son de larga data. «Es una relación que a través de los años ha crecido, madurado y repercutido en beneficio de los pueblos de ambas naciones».

Significó que los nexos de hermandad entre ambos pueblos «solo pueden tomar un rumbo, una sola dirección, es el camino de continuar siendo socios en muchas esferas del desarrollo y la cooperación». En tal sentido, el Primer ministro guyanés agregó que «seguiremos siendo un ejemplo, no solo para muchos pueblos del Caribe sino para muchos pueblos del mundo».



Foto: José M. Correa Armas

CON LOS HERMANOS VIETNAMITAS

Para nosotros una visita de Vietnam es como si recibiéramos a un familiar muy cercano, afirmó este sábado el Jefe de Gobierno al intercambiar con Tran Hong Ha, vice primer ministro de la República Socialista de Vietnam, y ratificar que «constituye una prioridad seguir desarrollando los intercambios en lo político, lo diplomático, lo económico y lo comercial».

Marrero Cruz significó que las relaciones bilaterales se han caracterizado por una profunda hermandad, forjada por los líderes Fidel Castro Ruz y Ho Chi Minh, desde los difíciles años de la lucha por la liberación, reunificación y reconstrucción de Vietnam. Al respecto, señaló que, en los últimos tiempos,

«hemos tenido un periodo de intercambios muy fuertes y fructíferos entre los dos países».

También, recordó la visita realizada el pasado año a la nación asiática, la cual calificó de trascendental para el fortalecimiento de las relaciones entre ambasnaciones. Además, subrayó que, al recorrer el sistema de túneles subterráneos de Cu Chí, la obra extraordinaria que condujo al pueblo a la victoria sobre el imperialismo, pudo comprobar no solo «el heroísmo y la valentía» del vietnamita, sino también su «capacidad e inteligencia».

El Primer Ministro se refirió a las celebraciones por el aniversario 50 de la primera visita del Comandante en Jefe al heroico Vietnam, que incluyó los territorios liberados del Sur. Además, agradeció el apoyo invariable de esta nación en la lucha por el levantamiento del injusto bloqueo y por la eliminación de nuestro país de la lista unilateral de Estados patrocinadores del terrorismo.

La certeza de que «vamos a continuar fortaleciendo las relaciones con Vietnam» fue ratificada en este encuentro por el Primer Ministro, quien detalló que «hemos identificado posibles inversiones en el área de la biotecnología, y estamos satisfechos de cómo ha crecido la presencia de empresas vietnamitas en nuestro país, produciendo materiales que son básicos para las necesidades del pueblo».



Foto: José M. Correa Armas

Hong Ha resaltó que las relaciones entre la Mayor de las Antillas y Vietnam son un tesoro invaluable. «Nosotros tenemos la política exterior de ser amigos con todo el mundo, pero especialmente Cuba es un hermano para nosotros», dijo el dirigente vietnamita. Al resaltar el valor de la Cumbre del G77 y China, así como su tema, destacó que esta «tiene la llave para solucionar muchos de los problemas que

viven nuestras naciones».

Al final del mediodía, el Primer Ministro cubano se reunió también con Su Alteza el Príncipe Faisal Bin Farhan Al-Saud, ministro de asuntos Exteriores del Reino de Arabia Saudita.



Foto: José M. Correa Armas

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución